

Gazpar en cours de déploiement à Crest !

Le capteur rayonnant Gazpar est en cours de déploiement à Crest !

Un de ces appareils nocif pour la santé vient d'être installé dans une armoire métallique située à l'angle des rues Branly et Perrier (voir carte).



Etant donné la nocivité de ce dispositif, largement relayée par les medias, étant donné la possibilité qu'a l'utilisateur de refuser ce compteur (information confirmée par GRDF), la responsabilité de l'utilisateur envers la santé du voisinage, notamment les enfants, est pleinement engagée !